



Xavier de Pedro visita Alcañiz para reunirse con los usuarios del sistema del Guadalope y del embalse de La Estanca

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Xavier de Pedro, visitará mañana, jueves, 6 de septiembre, la localidad de Alcañiz (Teruel), donde mantendrá reuniones con los usuarios del sistema del Guadalope y del embalse de La Estanca
- En primer lugar se encontrará con el presidente del Sindicato Central de Riegos del Guadalope, José María Pascual, para tratar la situación de esta zona de riego y posteriormente, tiene previsto una reunión con el alcalde de Alcañiz, Juan Carlos Gracia Suso y la presidenta de la Comarca del Bajo Aragón, Ana Belén Andreu, para tratar temas relacionados con el desarrollo de actuaciones en el embalse de La Estanca
- Ambos encuentros se celebrarán en las oficinas del edificio de administración que la Confederación tiene en el embalse

DIA: Jueves, 5 de septiembre

HORA: 11.00 horas- los medios podrán tomar imágenes del final de la reunión con el Sindicato Central de regantes y se realizarán declaraciones.

Tras las mismas se iniciará la reunión con las administraciones y los medios interesados podrán tomar imágenes

12.15 horas aprox.- declaraciones tras reunión con administraciones



LUGAR: Oficinas de administración del embalse de Alcañiz. Desde Alcañiz, carretera N-232 dirección Zaragoza, desvío a La Estanca, a 3 km del núcleo urbano (seguir cartel indicador), las oficinas se encuentran a 1 km. aproximadamente. Desde Zaragoza, N-232 dirección Alcañiz, mismo desvío.